

Halle de gymnastique de Montsevelier

M. Régis Chételat, conseiller général

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les Conseillers communaux, Chers Collègues, depuis quelques temps, nous n'entendons plus parler du projet de la halle de Montsevelier. Où en est-on avec projet ? A quelle date les travaux vont-ils débuter ? En vous remerciant d'avance pour votre réponse.

Réponse de Monsieur Marcel Chételat, conseiller communal

Une communication exhaustive sur l'état du projet de la halle de Montsevelier aura lieu à la prochaine séance du Conseil général du 25 juin prochain. Actuellement, le dossier est entre les mains des autorités cantonales afin d'obtenir son aval et son mode de subventionnement. Lors d'une séance de commission, une élaboration de la planification a été faite mais rien ne sera entrepris en 2015. Les travaux commenceront au printemps 2016. L'information a été communiquée aux Sociétés locales.

Monsieur Régis Chételat est satisfait.